

Horarios comerciales

Mollet del Vallès ha sufrido en los últimos años una importante transformación comercial que ha supuesto una mejora para los ciudadanos. Atrás quedan ya aquellos años en los que los molletenses tenían que salir de la ciudad para adquirir determinados productos o buscaban servicios que Mollet no ofrecía. La actividad comercial ha tenido en los últimos años un aumento en el horario que ofrece a los consumidores que sin duda alguna los beneficia pero la cuerda parece que se ha estirado demasiado. Hace dos domingos, la conselleria de Comerç de la Generalitat realizó una inspección en toda Catalunya que supuso la apertura de expediente o incluso la sanción de algunos comercios que estaban abiertos a pesar que la legislación vigente obliga a cerrar los domingos excepto los que se han declarado expresamente laborables. Obligar a cerrar a estos comercios- por todos conocidos quien ha estado abriendo todos los domingos-

no puede considerarse una limitación al derecho de los consumidores, sino poner en practicar un principio básico en toda sociedad: la igualdad en la aplicación de la ley. Lo que no debía permitirse es que mientras el 95% de los comerciantes cumplen con la legislación vigente otros, bien por desconocimiento o bien por simple espíritu de contradicción, han estado abiertos hasta que les han obligado a cerrar. La ley ha de ser para todos igual y su cumplimiento no debe confundirse con la integración de un determinado sector de la población porque no hay mejor integración que tratar a todos de igual manera y, si la legislación comercial obliga a cerrar los domingos, todos, sin excepción, han de cumplir con la legislación. También el cumplimiento de la legislación no solo ha de ceñirse a los

No hay mejor integración que tratar a todos de igual manera

horarios comerciales sino también a las garantías de los productos que se venden ya que, es evidente, que si un comerciante está obligado a garantizar el producto que vende, no es justo que otro, pueda ofrecer un producto parecido más barato porque no garantiza el producto. Por todo ello, ha de quedar claro que la integración debe hacerse desde la igualdad. ■

son noticia

■ Andaluces

Los andaluces molletenses celebraron el Día de su comunidad de nacimiento en la ciudad que los ha acogido desde hace décadas, con un acto institucional digno de elogio hacia el Ayuntamiento de Mollet. La tradición de izar la bandera de las comunidades más representadas entre los ciudadanos molletenses: Andalucía, Aragón, Galicia y Extremadura, es un detalle a imitar por otras poblaciones que desgraciadamente tiene pocos partidarios. ■

■ Julián Sánchez

Llegó a Mollet hace 39 años de su pueblo Tremedal (Avila) donde era pastor. Apenas sabía leer ni escribir. Hoy día tiene 81 años, ha escrito algún libro y ejerce de monitor de nuevas tecnologías para un grupo de aplicados alumnos que tiene una media de edad de 64 años, participantes del curso I tu, per què no?. La energía que experimenta este peculiar profesor rebrota a su alrededor por lo que despierta admiración entre todos los que le conocen. ■